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Chères Mirevalaises, chers Mirevalais,

C’est parce que le maire Louis Huillet, n’avait cessé d’attirer l’attention des élus 
responsables de l’époque - notamment le député de notre circonscription  - 
que l’étude de l’aménagement de la sortie Est sur la route Nationale 112 a 
été posée très clairement. Nous étions en 1994 et cette sortie était déjà jugée 
accidentogène (3 graves accidents, 1 mort, 2 blessés grave et 1 blessé léger 
en 1994). Depuis, la route est devenue la départementale 612, propriété du 
conseil départemental.

Presque 30 ans après les premières discussions et commissions, nous voilà 
enfin arrivés à la mise en sécurité de cette fameuse sortie. La persévérance, la 
pugnacité, la ténacité font partie de la panoplie de l’élu, qui plus est, lorsque 
l’élu est le maire de la commune. Dès 2014, accompagné par nos conseillers 
départementaux, je me suis engagé dans une lutte laborieuse mais finalement 
victorieuse. Le résultat est bien là, le chantier du rond point de la RD 612 est 
ouvert. De plus amples informations vous sont données dans ce bulletin.

Autre bonne nouvelle, la déchetterie de la métropole, située à Villeneuve-lès-
Maguelone vient d’être rendue aux habitants de Vic-la-Gardiole et de Mireval. 
L’insistance et l’obstination de la part des élus des deux communes ont eu 
raison de cette situation totalement ubuesque. Je rappelle que les cartes 
d’accès sont toujours à votre disposition à l’accueil de l’hôtel de ville.

Les combats sont quelquefois rudes, parfois âpres, souvent longs et 
compliqués, mais quelle satisfaction lorsqu’enfin, tout peut se réaliser, dans 
l’intérêt des populations.

Vous trouverez dans ce nouveau bulletin toutes les informations concernant 
la vie locale : culture, sport, cadre de vie, aménagements urbains, solidarités, 
enfance et jeunesse.

Mirevalaises, Mirevalais, je vous souhaite une bonne lecture.

Christophe Durand
Maire de Mireval
Vice-Président de Sète Agglopôle Méditerranée
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D É C H E T T E R I E

Fermée dans un premier temps 
pour des travaux de rénovation, 
la déchetterie de Villeneuve-lès-
Maguelone, située sur le territoire de 
Montpellier Métropôle, avait rouvert 
ses portes l’année dernière. Une 
réouverture amère pour les habitants 
de Mireval et de Vic-la-Gardiole, qui 
se voyaient alors refuser l’accès à la 
déchetterie faute d’accord entre la 
Métropole montpelliéraine et Sète 
Agglopôle Méditerranée.

Une situation inacceptable pour 
Christophe Durand, maire de Mireval 
et son homologue vicoise, Magali 
Ferrier, qui ont su mener côte à côte 
une bataille pour obtenir finalement 
gain de cause après de longs mois 
d’échanges et de discussions. C’est 
donc grâce à la signature au début de 
l’été d’une convention de partenariat 
entre Sète Agglopôle et Montpellier 
Métropole que la déchetterie rénovée 
de Villeneuve-lès-Maguelone est 

accessible depuis le 7 août dernier 
aux particuliers résidant à Mireval et 
Vic-la-Gardiole.

Afin d’y accéder gratuitement, vicois 
et mirevalais doivent présenter une 
carte d’accès nominative. Cette 
dernière est à retirer en mairie sur 
présentation d’une pièce d’identité 
et d’un justificatif de domicile. 
Si l’attribution de cette carte est 
gratuite, le remplacement en cas de 
perte sera facturé 10€.

Les professionnels de Mireval et 
Vic-la-Gardiole sont quant à eux 
invités à se rendre à la déchetterie 
de Frontignan avec leur badge de 
facturation (distinct de la présente 
carte d’accès). En cas de déchets 
de bâtiments recyclables, les 
professionnels ont également la 
possibilité de se rendre à la carrière 
Lafarge, sur le site de la madeleine à 
Villeneuve-lès-Maguelone.

Feu vert pour la déchetterie

de Villeneuve-lès-Maguelone 

La collecte des 
ordures redevient 
hebdomadaire
La saison estivale touchant à sa 
fin, le rythme de collecte des bacs 
individuels d’ordures ménagères des 
14 communes de Sète Agglopôle 
Méditerranée, repasse en fréquence 
hebdomadaire  : poubelle jaune le 
mardi, et poubelle grise le mercredi.
Toutefois, si certains foyers produisent 
encore trop de déchets, un bac plus 
grand ou un deuxième bac pourra 
être livré sur simple demande auprès 
de l’Agglopôle. Un composteur 
individuel peut également être mis 
gratuitement à la disposition des 
personnes intéressées.

Qu’est-ce que ces 
inscriptions PR ?
À l’initiative de l’entreprise Nicollin et 
en accord avec Sète Agglopôle, des 
inscriptions «PR» ont été réalisées au 
sol dans certains secteurs du village. 
En effet, quelques rues posent 
des problèmes de manœuvres aux 
camions-benne chargés de collecter 
les ordures.
Pour résoudre ces difficultés et 
pour diminuer le nombre d’arrêts, 
de risques d’accidents ou encore 
de bruit excessif, des « points de 
regroupement » (PR) des containers 
individuels ont été créés dans les rues 
et impasses concernées. 
Sète Agglopôle, qui détient cette 
compétence se charge actuellement 
d’informer les riverains concernés et 
se chargera, avec l’entreprise Nicollin 
de réaliser les marquages au sol des 
emplacements retenus.
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N° de plan:

Ouvrage :

   CONSTRUCTION du Local du Comité des fêtes -Mireval

Titre:

PC 09 annexe 1  RDC

Commune de Mireval

Format :Echelle :

A3

Maitre d'ouvrage :

Après avoir déménagé le comité des fêtes du local 
de l’esplanade Louis-Huillet, la Ville a souhaité 
leur proposer une mise à disposition d’un autre 
emplacement dans un nouvel espace municipal. 
L’esplanade Simone-Veil a semblé toute indiquée. Le 
futur bâtiment sera implanté à la place des bungalow 
qui occupent actuellement le secteur.
Ce bâtiment de plain-pied fera environ 220m2 au sol 
avec :

•  110m2 en intérieur, comprenant une grande salle 
de réunion et de préparation des repas, une salle de 
rangement et de stockage, 2 bureaux et 2 WC.

•  44m2 de comptoir bar donnant sur l’extérieur avec 
également accès à l’intérieur.

•  66m2 de cuisine extérieure couverte.

La disposition et l’agencement  des pièces ont été conçus 
lors de plusieurs réunions de concertation  avec le comité 
des fêtes. 

Ce bâtiment fait appel aux dernières normes éco-
environnementales :

•  Murs extérieurs en bardage de bois Douglas, avec 
isolation intérieure en fibre de bois, et habillage intérieur 
en placoplâtre. Le tout étant préfabriqué en atelier pour 
un gain de temps.

•  Toiture plate végétalisée.

•  Eau chaude grâce à des panneaux solaires.

•  Chauffage grâce à une pompe à chaleur.

À côté de ce bâtiment, une scène fixe - en « dur » - de 80 
m2, sera réalisée devant la piste de danse déjà existante. 
Cette scène servira pour les divers groupes musicaux 
amenés à jouer en extérieur. L’idée étant de sécuriser ce 
lieu et de ne plus avoir à installer l’estrade provisoire.

Budget estimatif : 325 000 € TTC.  Des demandes de 
subventions sont en cours.

 Démarrage des travaux : 4e trimestre 2023

A M É N A G E M E N T S 
U R B A I N S

Un futur local pour les festivités
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Les travaux de réfection de l’avenue Maupas

ÇA Y EST,  ÇA DÉMARRE !

Nous vous l’avions promis en début 
de mandat, nous le réalisons. Il faut 
savoir que ce genre de projet met de 
nombreuses années à sortir de terre. 

Entre la volonté de le faire et les 
études techniques c’est une longue 
liste de problèmes à résoudre et à 
anticiper. 

À titre d’exemple, fallait-il buser 
ou non les fossés ? Quels choix 
de revêtement ? Quels mobiliers 
urbains ? Où laisser des zones 
de stationnements voitures ?  Ou 
encore comment appréhender les 
déplacements doux ? Et enfin, quelles 
subventions espérer ?

Les négociations sont longues avec 
les « donateurs » tel que l’Agglopôle 
de Sète, le Département, la Région, 
l’État. Ces subventions sont annuelles, 
et les dossiers et demandes sont à 
refaire chaque année.

L’avenue sera entièrement recalibrée, 

y compris avec une nouvelle structure 
de chaussée.

Le projet actuel comprend :

•  Un lot maîtrise d’œuvre (ceux qui 
conçoivent et suivent les travaux)

•  Un lot voirie (le plus gros : celui des 
travaux en question)

• Un lot espaces verts

•  Un lot électrification/éclairage 
public/telecom (comme son nom 
l’indique, car tous les réseaux sont 
enterrés).

Budget global provisionné : 1 730 000€ TTC
Ce montant très conséquent nous 
oblige à réaliser le projet sur trois ans. 

•  La première tranche a démarré à la 
rentrée ;

•  Durée des travaux du lot voirie 
tranche 1 : 8 semaines.

Délimitation de la 1ère tranche de travaux

Du petit pont en limite avec Vic-la-
Gardiole jusqu’au carrefour angle 
Gambetta et avenue de Maupas, 
carrefour inclus.

Gêne occasionnée par le chantier
Pour la partie proche du pont 
limitrophe avec Vic La Gardiole, celle-
ci n’étant pas assez large les voitures 
devront emprunter une déviation 
pendant quelques temps. Toutefois 
l’accès à pied à la gare sera maintenu.

Nous mettrons tout en œuvre pour 
que chaque tronçon de ce chantier 
soit réalisé le plus rapidement 
possible avec toutes les conditions 
de sécurité remplies, et nous sommes 
conscients de la gêne que ces travaux 
ne manqueront pas d’occasionner. 

Nous vous remercions d’avance pour 
la patience que vous saurez nous 
montrer. 

Jean-Pierre Demolliere, adjoint au maire 
délégué au pôle urbanisation, se tient à 

votre disposition pour tous renseignements 
techniques complémentaires.

Tranche 1
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Les travaux de la desserte de Mireval

C'est donc après presque 30 ans 
de discussions et d’échanges, que 
le chantier de la desserte de notre 
commune a débuté en ce début 
d'été 2023.

Les fonctionnalités de cette opération 
sont simples : tout d'abord, assurer 
la fluidité du trafic car il faut savoir 
qu'il y a quotidiennement plus de 20 
000 véhicules passants. Ce giratoire 
va permettre d'améliorer la lisibilité 
du carrefour ainsi que la desserte 
de notre commune. Les accès aux 
lotissements de la Baussas et de Fon 
Sorbière, ainsi qu’aux habitations 
situées au nord de la RD 612 vont 
être modifiées pour une meilleure 
sécurité.

Cette opération a pour objectifs 
d'améliorer la fluidité du trafic 
en toute sécurité et d'intégrer 
l’ensemble dans un paysage et un 
environnement particulièrement 
sensible. Un projet qui va également 
permettre de réorienter le hameau 
de la Baussas vers le centre de notre 
commune.

La fin de ce gigantesque chantier est 
prévu pour le printemps 2025. 
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A M É N A G E M E N T S  U R B A I N S

 Phase I : juillet > novembre 2023

•  Dépose des glissières de sécurité et 
des candélabres.

•  Terrassements d’une partie des 
voieries et du giratoire Sud.

•  Terrassements de la nouvelle voie 
desservant la Baussas.

•  Terrassements et pose de la partie 
sud du cadre d’assainissement de 
Fon Sorbière.

•  Dévoiement d’une partie des 
réseaux (GRDF et Orange) sur le 
chemin de Fon Sorbière.

 Phase II : décembre 2023 > février 2024

•  Élargissement provisoire de la 
chaussée de droite de la RD 612 
entre les profils 217 et 230.

•  Construction de la nouvelle voie de 
la RD 612 par demi chaussée avec 
un basculement de la circulation à 
droite puis à gauche.

•  Construction des chaussées du 
demi giratoire Sud.

•  Construction de la chaussée 
provisoire sur l’ouvrage de Fon 
Sorbière.

 Phase III : mars > juillet 2024 
•  Construction du demi giratoire 

Nord.

•  Construction des voiries en partie 
centrale.

•  Prolongement Nord de l’ouvrage 
de Fon Sorbière.

•  Réalisation des bassins de traitement 
des eaux.

•  Dépose de la conduite gaz 
abandonnée.

 Phase IV : août > décembre 2024  

•  Réalisation et mise en service des 
voiries de desserte situées au Nord 
de la RD 612.

•  Finition de la tête Nord de l’ouvrage 
de fon Sorbière.

•  Réalisation des merlons paysagers.

Phase V : janvier > avril 2025 

•  Déconstruction du carrefour 
d’entrée à Mireval.

•  Réfection de la RD 612 au-delà du 
giratoire coté Ouest.

•  Réalisation des chaussées du 
carrefour (avenue de Montpellier- 
chemin de fon Sorbière).

•  Finitions.

 Coût de l’opération 

4 830 000€ TTC  
Financés à 100 % par le 
Département de l’Hérault.
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Bientôt des panneaux photovoltaïques 

C A D R E  D E  V I E

sur des bâtiments communaux !
Dans le but de développer les éner-
gies renouvelables et de participer 
activement à la transition écolo-
gique, nous avons mis en place un 
projet d’implantation de panneaux 
photovoltaïques sur des bâtiments 
communaux. 

Où en sommes-nous, deux ans après ?

Les choses ont bien avancé !

Les premières approches techniques, 
menées dès 2020, ont consisté à 
identifier les bâtiments aptes à rece-
voir ces installations. 

La Halle des sports, L’hôtel de Ville, 
les bâtiments du complexe sportif et 
l’école élémentaire ont ainsi été re-
tenus.

Après plusieurs délibérations du 
conseil municipal, étapes réglemen-
taires nécessaires pour la mise en 
route du projet, l’année 2023 a été 
consacrée à :

La mise en œuvre de la communica-
tion sur le projet : au printemps der-
nier, en partenariat avec la coopéra-
tive Thau Energies Citoyennes nous 
avons distribué dans vos boîtes aux 
lettres un petit document et un cour-
rier explicatif du projet. Un stand tenu 
par des membres de Thau Energies 
Citoyennes (dont certains mirevalais) 
a été présent trois fois sur le marché 
des vendredis.

En parallèle, une équipe de volon-
taires et de spécialistes ont établi 
les « déclarations préalables de tra-
vaux ». Cette étape administrative et 
très technique s’est terminée, après 
plusieurs aller-retours, par l’accepta-
tion de nos projets, au mois de juillet.

Les mois de juillet et août ont été mis 
à profit pour réaliser dwes études 
techniques plus poussées par un bu-
reau d’études spécialisé missionné 
par Thau Energies Citoyennes.

Les demandes de raccordement au-
près d’Enedis sont en cours (le dé-
lai habituel de réponse d’Enedis est 
d’environ 3 mois).

En 2024, notre projet va se concréti-
ser par l’installation de panneaux sur 
deux sites : la halle des sports et les 
bâtiments du foot-tennis.

Des questions techniques sur les toi-
tures de l’école élémentaire et de 
l’hôtel de Ville restent à résoudre. 
Pour cette raison, l’installation des 
panneaux photovoltaïques pourrait 
être retardée sur ces bâtiments.

N’hésitez pas à rejoindre les membres 
de la coopérative ! 

Nous tenons des réunions men-
suelles, le 2ème mardi de chaque 
mois, à partir de 18h00, à la mairie. 
Ces réunions sont l’occasion de faire 
des points d’étapes et de décider les 
actions à mettre en œuvre pour faire 
avancer notre projet.
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Un nouveau poste 
de police municipale

Les locaux du poste de police mu-
nicipale, situés actuellement  Place 
Jacques-le-Conquérant sont exigus, 
vétustes difficiles d’accès et ne pré-
sentent pas les conditions de sécurité 
requises. L’équipe municipale a donc 
fait le choix de construire un nouveau 
poste de police.

Situé à l’entrée de l’Esplanade 
Louis-Huillet, il est facilement recon-
naissable de par la modernité de son 
architecture.

Alors que sa construction a commen-
cé au début de l’hiver dernier, les tra-
vaux de finition sont en cours.

Bien qu’encore en travaux, une visite 
des locaux a été proposée à la popu-
lation le 14 juillet dernier, à l’occasion 
de la fête nationale.

Nos policiers municipaux devraient 
aménager dans leurs nouveaux lo-
caux d’ici la fin de l’automne.

Ce nouveau bâtiment présente un es-
pace accueil, trois bureaux  agréables 
et fonctionnels, une salle de réu-
nion / réfectoire, des vestiaires avec 
douches, des toilettes aux normes 
PMR, un local de visionnage des ca-
méras de vidéo-protection, une ar-
murerie ainsi qu’un garage spacieux.

Nous avons voulu réduire au maximum 
l’impact environnemental de ce nou-
veau bâtiment. 

C’est pourquoi son isolation a été 
réalisée selon les technologies les 
plus récentes et les plus efficaces et 
qu’il sera aussi équipé de panneaux 
photovoltaïques pour le rendre qua-
siment autonome en énergie.

Sans nul doute, le nouveau poste de 
police offrira des conditions de tra-
vail améliorées à nos policiers muni-
cipaux et, par là même, une meilleure 
qualité de service à la population 
Mirevalaise.
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La flambée des prix de l’énergie 
annoncée pour l’année 2023 et 
les années à venir, d’une part, et le 
dérèglement climatique d’autre part, 
conséquence indéniable des activités 
humaines et des comportements de 
l’humanité, nous appellent à changer 
de façon urgente nos comportements 
au quotidien.

La commission cadre de vie a mis en 
place plusieurs actions dès le début 
de cette année :

Une charte des éco-gestes a été 
proposée aux associations qui 
utilisent les locaux et les installations 
municipales, ainsi qu’au personnel 
municipal.

Les effets de la mise en 
place de cette charte 
sont encourageants : 

Pour le premier 
semestre 2023 
nous enregistrons, 
globalement, une 
diminution de 31 % 
de la consommation 
d’électricité dans 
les bâtiments 
communaux par 
rapport au 1er 
semestre 2022 !

De même la 
consommat ion 
d’eau a baissé de 
62 % sur la même 
période !

Un guide éco-
citoyen a 
été réalisé à 
l’intention de 
chaque foyer 
m i r e v a l a i s . 
Il vous est 
distribué en 
même temps 
que le présent 
b u l l e t i n 
municipal. Ce 
guide écocitoyen prodigue des 
conseils pour réduire vos factures 

énergétiques, pour préserver 
la ressource en eau, et propose 
beaucoup de gestes simples du 
quotidien pour préserver et améliorer 
notre cadre de vie. Vous trouverez 
également dans ce guide toutes 
les actions et les projets menés par 
la municipalité pour réduire notre 
impact énergétique et pour préserver 
la ressource en eau.

ÉCO-CITOYENNETÉ
ÉCO-GESTES

Un guide pour préser ver demain 
Poulaillers et 
lutte contre la 
grippe aviaire

Si la détention de poulaillers est 
plutôt encouragée en matière 
environnementale pour la 
réduction des déchets organiques 
et l’assurance d’obtenir des 
œufs frais pour la consommation 
familiale, il n’en demeure pas 
moins que cela peut engendrer 
des effets néfastes.
Ainsi, au printemps dernier, 
plusieurs foyers de grippe aviaire 
ont été découverts et mis sous 
surveillance par les autorités 
sanitaires départementales autour 

du bassin de Thau.
Il existe des règles à respecter 
par les détenteurs de 
volatiles (poules, pigeons,...), 
non seulement pour lutter 
contre la grippe aviaire, mais 
aussi pour éviter toutes sortes 
de nuisances sanitaires pour 
eux-mêmes ou leur voisinage.
Ainsi, un arrêté municipal 
a été pris en avril dernier 
pour préciser ces règles, en 
complément du règlement 
sanitaire départemental :
•  La détention de volatiles doit 

faire l’objet d’une déclaration 
en mairie (Formulaire CERFA n° 
15472*02)

•  L’implantation d’un poulailler, 
dont les règles sont édictées 
dans l’arrêté municipal 23/
AC/038, doit faire l’objet d’une 
demande écrite (formulaire à 
retirer à l’accueil de la mairie)

•  Les règles d’hygiène et de 
salubrité sont également 
énoncées dans cet arrêté 
afin de limiter les nuisances 
olfactives, sonores, visuelles 
et la prolifération d’espèces 
nuisibles.
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Un CCAS très actif et à l’écoute

Le Centre Communal d’Action 
Sociale est de nouveau prêt à vous 
accueillir après cette période de 
vacances et une fin d’été caniculaire. 
A ce sujet, nous rappelons que toute 
personne isolée, fragilisée, ou en 
situation de handicap, peut se faire 
connaitre dès maintenant auprès du 
CCAS.

Le bureau du CCAS s’est agrandi 
pour vous accueillir dans de 
meilleures conditions. Il va y être 
installé un poste numérique à 
disposition des mirevalais qui ne sont 
pas équipés à leur domicile. Vous 
pourrez y effectuer, en autonomie 
des démarches administratives. Dans 
un premier temps son utilisation sera 
possible aux jours et heures suivantes : 
les lundis et mardis de 14h à 17h et 
les jeudis de 10h à 12h.

Comme vous le savez, la demande 
de logements sociaux sur notre 
commune est très importante. 
Le parc d'habitations sociales est 
actuellement de 54 logements. Dans 
les projets de construction en cours 
la municipalité a obtenu que 34 des 
nouveaux logements soient sociaux. 
Pour déposer une demande vous 
devez remplir un dossier, soit par 
internet, soit par courrier et ne pas 
oublier de faire parvenir une copie au 
CCAS afin d’être identifié et pouvoir 
être présenté en commission auprès 
du bailleur.

Le CCAS a aussi un rôle de solidarité 
c’est pourquoi il propose très 
régulièrement des actions, des 
activités sous forme d’ateliers ou de 
sorties pour les personnes de tout âge 
qui ont envie de rompre leur solitude, 
ou encore de faire de nouvelles 

connaissances, et de rester en forme. 
Depuis plusieurs années des séances 
ciné discut, des sorties à la journée, 
ou demi-journée, des lotos, des 
ateliers cuisines intergénérationnels, 
jeux, bricolage… ont été organisés. 
Depuis l'an dernier, une  marche 
adaptée hebdomadaire et un après-
midi musical ont enrichi ce panel

Pour le 2eme semestre 2023 un 
nouveau projet d'escapade sur une 
journée est à l’étude. La dernière a 
eu lieu au mois de juin : nous avions 
embarqué à bord du petit train à 
vapeur des Cévennes pour visiter la 
bambouseraie d'Anduze. Une sortie 
un après-midi est aussi en cours de 
finalisation. 

Notez bien dans votre agenda, fin 
septembre, un après-midi « chansons 
et musiques » animé par Gilbert, 
Bruno et un couple de danseurs 
nous a fait chanter et danser dans 
la bonne humeur. Un groupe d’une 
quinzaine de résidents de la maison 
de retraite s’était joint à nous pour 
leur plus grand plaisir !

Dans le cadre de la Semaine Bleue, 
une rencontre intergénérationnelle 
avec les enfants du SEJM sera 
organisée le 4 octobre après-midi, au 
programme : mollky, jeux de boules, 
jeux de quilles et un goûter prévu 

pour clôturer ce moment.

Fin octobre, nous partirons à 
Roquefort pour visiter les caves et 
déguster cet emblématique fromage 
local, ensuite arrêt à St Eulalie pour 
découvrir la commanderie des 
templiers.

Retenez bien cette date : mardi 
21 novembre à 14h30, en 
collaboration avec UFC Que choisir 
et la gendarmerie aura lieu une 
conférence sur le thème « prévention 
des arnaques »

Pour plus d’information, au début de 
chaque mois un programme est porté 
à la connaissance de l'ensemble des 
Mirevalais par affichage, flyers dans 
les commerces, salles d'attente du 
secteur médical, mairie, CCAS ainsi 
que sur le site de la mairie, les réseaux 
sociaux et l'application « Mireval » 
sur votre téléphone portable. Pensez 
à le consulter !

Inscrivez-vous sur le registre du CCAS
Ce registre nominatif et confidentiel permet au CCAS d’intervenir de manière 
ciblée auprès des habitants les plus vulnérables en cas de déclenchement par le 
Préfet du Plan d’Alerte et d’Urgence et afin de s’assurer de leur bon état de santé.
Qui peut figurer sur le registre ?
•  Les personnes âgées de 65 ans et plus,
•  Les personnes adultes handicapées,
• Les personnes isolées et fragiles.
Qui peut inscrire une personne sur le registre ?
• La personne elle-même,
• Son représentant légal,
•  Un tiers (famille, ami ou proche, voisin, services d’aide à domicile ou personne 

intervenante), avec, dans la mesure du possible, une information préalable de la 
personne ou le recueil de son assentiment,

•  Les professionnels (médecins, infirmiers, services hospitaliers…) avec, dans la 
mesure du possible, une information préalable de la personne ou le recueil de 
son assentiment.

Comment s’inscrire ?
Auprès du CCAS tous les matins de 10h à 12h :
•  Sur simple appel téléphonique au 04.67.53.81.89
• À l’accueil du CCAS
• Par mail : ccas@mireval34.fr
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Des nouveautés sur l’espace famille 

E N FA N C E 
J E U N E S S E

Le Ser vice Enfance Jeunesse Mirevalais

Le nouvel espace famille est opérationnel depuis le 12 juillet et permet 
aux familles d’inscrire leurs enfants sur les différents temps d’accueil 
du matin et du soir, de la restauration, des mercredis et des vacances 
scolaires. Cet espace propose :

•  Un relooking complet incluant une nouvelle ergonomie simplifiée.

•  Un tableau de bord articulé autour des membres de la famille.

•  Un accès rapide aux inscriptions et au planning des réservations.

•  L’ajout de formulaires avec des étapes, pour aider les familles dans leur 
création des individus et de l’entourage familial.

•  Des nouvelles fonctionnalités : ajout des champs libres, des informations 
scolaires, une gestion plus fine des informations obligatoires, une 
assistance avec des textes paramétrables, une gestion des documents 
plus intuitive…

Une équipe d’animation dynamique ! 
VACANCES D’ÉTÉ 2023
L’équipe d’animation du SEJM avait 
rendez-vous samedi 13 mai dernier 
à l’espace Jeunes en présence de 
Nathalie Asselin, adjointe au Maire 
pour la journée de préparation du 
programme d’activités pour les 
enfants et les jeunes des vacances 
d’été. Ce temps de préparation est 
une étape essentielle et nécessaire 
dans l’organisation des accueils 
de loisirs. Il permet de définir les 
orientations pédagogiques, les 
sorties et les animations à destination 
des différents groupe d’âge.

Des accueils de loisirs maternelle 
et élémentaire et un club ados 
complets durant tout l’été !

Le groupe des maternelles a accueilli 
50 enfants différents et 73 pour le 
groupe des élémentaires. Durant ces 
vacances des temps forts ont eu lieu 
pour chaque groupe ainsi que des sor-
ties communes : 

•  Sorties : Plage, Kid’s paradise, Parc 
du Levant, Terraventure ;

•  Activités : manuelles, culinaires, 
sportives, kermesse et portes ou-
vertes aux parents, mini olympiades 
avec Vic-la-Gardiole à l’espace 
Jeunes ;

•  Ateliers : stage de graff ; visite de 
la caserne des pompiers, tri des dé-
chets avec Sète Agglopôle, stage 
de rollers, boules lyonnaise.

Le séjour en Lozère a accueilli 18 en-
fants du 24 au 28 juillet encadrés par 3 
animateurs. 

Les enfants ont pu s’initier à différentes 
activités dont :
•  Canoé-Kayak •  Randonnée

•  Aquaponie •  Tir à l'arc
•  Découverte de la faune et la flore 

locale
Un séjour riche en souvenirs !

Le club ado a accueilli 60 jeunes 
différents durant tout l’été. Une 
passerelle a été mise en place 
pour accueillir un groupe de jeunes 
de 10 ans afin de les familiariser au 
club ado. 

La fréquentation moyenne par jour 
était de 24 à 30 jeunes qui ont pu bé-
néficier d’un programme dynamique 
et attrayant : 

Atelier : Coiffure & maquillage ; 

Activités : troc patate, Koh-Lanta, 
journée à la rivière, rallye photo, mini 
Fise, repas et goûter ;

Sorties : Aqualand, parc Spirou, 
Canyoning Park + Drop-In, parc de 
Bessilles, taureaux piscine, baignade 
et pédalos, Luna Park, Grand bleu, 
bouée tractée ; 

Le séjour s’est déroulé dans les Alpes 
du 21 au 25 août et a accueilli 15 
jeunes encadrés par 3 animateurs. Au 
programme des activités sportives : 
parapente, wakeboard et rafting.

Un séjour riche en sensations fortes !
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Au-delà de l’entretien des bâtiments 
réalisés à chaque vacances, des 
aménagements ont eu lieu dans les 
cours des écoles mirevalaises par les 
services techniques de la ville. 

Du côté de la maternelle, le Service 
Enfance Jeunesse Mirevalais - en 
accord avec l’équipe enseignante - a 
souhaité embellir la cour et proposer 
la mise en place d’un « banc de 
l’amitié ». 

Ce banc de l’amitié, identifiable par 
ses couleurs vives, a été installé par 
les services techniques de la ville, 
dans la cour de l’école maternelle 
récemment baptisée « Lo Becarut 
» afin de lutter contre la solitude 
à l’école et sur les temps péri et 
extrascolaire. 

De plus, afin d’embellir cet espace, 
un graff a été réalisé par Bastien 
Joucla (artiste graffeur mirevalais) sur 
le transformateur EDF.  Désormais 
des flamants roses veillent sur la cour 
de l’école maternelle.  

Du côté de l’élémentaire, dans le 

cadre du dispositif de l’Éducation 
Nationale « Notre école faisons là 
ensemble » l’équipe enseignante 
de l’école élémentaire a travaillé 
sur un projet pédagogique « Une 
école accueillante pour un climat 
scolaire apaisé ». Ce projet prévoit 
l’aménagement de la cour de l’école 
élémentaire en concertation avec le 
conseil des élèves. Ainsi, les enfants 
pourront occuper cet espace avec 
des coins bien identifiés : 

•  Zones de jeux calmes, de lecture, 
de créativité et de jeux de société ;

•  Zone de jeux traditionnels (cordes 
à sauter, jeux de bille, élastiques) ;

•  Redéfinition des zones de jeux de 
ballons et des règles d'utilisation 
de ces zones ;

•  Zones de pratiques sportives 
gymniques (sol souple dédié) ;

•  Création de zones végétalisées 
(jardin pédagogique, ombrage et 
isolation des zones calmes, achat 
de matériel de jardinage)

8 bancs et 3 tables ont déjà été 
installés durant l’été par les services 
techniques dans la cour de l’école 
élémentaire.

Ce projet financé par l’état dans 
le cadre du fond d’innovation 
pédagogique a été voté au conseil 
municipal du 5 juillet. Il met l’accent 
sur le bien-être à l’école des élèves 
afin de favoriser le plaisir de venir à 
l’école et l'assurance de trouver sa 
place dans l'espace de la cour.

Le Conseil Municipal des Jeunes en place !

Visite à Paris
Dans le cadre de leur mandat, la 
municipalité organise une visite 
à Paris pour les 9 élus du Conseil 
Municipal des Jeunes du 22 au 24 
octobre.
Ils seront reçus par le sénateur 
Hussein Bourgi pour une visite du 
Sénat ainsi que par notre député 
Sylvain Carrière pour découvrir 
l’Assemblée Nationale.

Depuis son élection en novembre 
2022, le Conseil Municipal des 
Jeunes travaille activement avec 
leurs animateurs Mikaël Marie-Claire, 
Alexandre Gines, et David Bardet à 
mettre en place les projets pour les-
quels ils ont été élus : 

L’opération "Pour une ville plus belle, 
mettez dans la bonne poubelle" a ras-
semblé une soixantaine de participants 
le samedi 25 juin. Cette opération, 
soutenue par Christophe Durand et 
son conseil municipal a été l’occasion 
de sensibiliser sur le tri des déchets.

Sur les 5 zones de ramassage dans le 
village, le résultat est le suivant :

•  6 litres de mégots ramassés dans 
les rues du village 

•  3 300 litres de déchets résiduels et 
recyclables récoltés !

Un projet soutenu par Sète Agglopôle 
et de nombreuses associations mireva-
laises (Mireval Gardiole Athlétisme, Ma-
tern’ Ailes, Kung-Fu Wushu, AS Mireva-
laise, Ombres et Couleurs 34, La goute 
d’O). 

On peut signaler la présence à cet évé-
nement de la directrice de l’école élé-
mentaire, Sophie Deloffre, et du dépu-
té de l’Hérault Sylvain Carriere qui ont 
participé activement au ramassage. 

Le Conseil Municipal des Jeunes 
vous donne rendez-vous pour une 

deuxième édition en 2024.

Des nouveaux aménagements

dans les écoles mirevalaises
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Le samedi 9 septembre, Mireval a 
organisé un temps de bienvenue 
avec les nouveaux habitants. 

L'occasion de partager un 
petit déjeuner avant de leur 
faire découvrir notre ADN, 
l'attractivité de notre commune : 
présentation de la ville, de ses 
commerces et infrastructures, visite 
commentée de la cave coopérative 
suivie d'un apéro / dégustation de 
muscat offert par la ville. 

Cette matinée conviviale a été 
l'occasion de rencontrer et d'échanger 
avec les élus. Une jolie relation 
d'échanges a animé cette rencontre. 
Certains nous ont même confié leur 
satisfaction à être Mirevalais. 

A T T R A C T I V I T É
T E R R I T O R I A L E

Le 10 septembre, le forum des 
associations s’est déroulé sur 
l’esplanade Simone-Veil comme 
depuis 3 ans maintenant. 

Une trentaine d’associations étaient 
présentes pour venir à la rencontre 
des mirevalais et leur présenter leurs 

activités. Une offre riche et variée tant 
sur le plan sportif que culturel.

Il ne reste plus qu’à faire son choix ! 
Nous vous souhaitons, bénévoles et 
adhérents ou futurs adhérents, une 
belle saison 2023/2024 !

En mai dernier, sous l’impulsion 
de l’association Matern’ailes et 
des enseignantes des écoles, 
a eu lieu la présentation de 
l’animal totémique de la ville.

Il s’agit de Raymon lo Becarut, 
représentant un flamant 
rose. Il a été imaginé et créé 
dans le cadre d’un projet 
pédagogique qui incluait 
également des légendes, 
des chansons et même une 
histoire, toutes créées par les 
enfants des écoles maternelle 
et élémentaire. Leur livre 
illustré est d’ailleurs toujours 
en vente au prix de 6€ auprès 
de l’association Matern’ailes.

 La rentrée des nouveaux arrivants

 Forum des associations : 
 un rendez-vous attendu ! 

 « Lo Becarut »
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C U L T U R E

Une saison culturelle jusqu’au  cœur du village !

Cette nouvelle saison 2023/2024  est 
placée sous le signe du partage : du 
rire à la mémoire, des émotions à la 
découverte. L’ouverture de saison  a 
démarré le  22 septembre mais vous 
retrouverez toute la programmation 
sur les sites de la ville ou du centre 
culturel, et sur le facebook du Centre 
Culturel Léo Malet. 

Il y en aura pour tous les goûts et 
pour tous les âges cette année ! 
Avec , en nouveautés, les rendez-
vous des samedis du Savoir. Tous les 
trimestres, les curieux en sauront plus 
sur les sciences, la préhistoire et la 
nature à travers des conférences et 
des documentaires.

De plus, le centre culturel  
«s’exportera» hors les murs sur 
un temps fort Mireval rues en fête 
mais aussi ponctuellement pendant 
l’hiver pour être au plus proche des 
Mirevalais et Mirevalaises : au foyer 
des campagnes ou encore dans la 
paroisse pour une proposition du 
concertiste et talentueux guitariste 
Corse, Jérôme Ciosi.

Le Théâtre d’objets est mis à 
l’honneur avec les formidables « VU » 
et « Quand les corbeaux auront des 
dents » qui ont rencontré un grand 
succès au dernier festival d’Avignon, 
tout comme l’inclassable Luciano 
Rosso et son « Apocalysinc ».

Ce danseur argentin, acrobate, 
clown et performeur imbattable en 
synchronisation labiale (lip-sync) nous 
plonge dans un univers fantaisiste. 

Nous serons émus et bouleversés 
avec le diptyque Mémoire et 
Résistance de la Compagnie du Cri 
Dévot qui réunit, dans une mise en 
scène épurée, deux parcours intimes 
d’individus face à la grande Histoire, 
où s’entremêlent les notions de 
devoir de mémoire, de transmission 
et de libre arbitre. Un spectacle 
poignant, au plus près du public, qui 
ne tombe pas dans le pathos. 

Nous serons touchés en plein cœur 
par Wally et son seul en scène « Ma 
distinction ». Lilian Derruau, raconte 
son histoire, celle de quelqu’un qui 

grandit dans un milieu modeste, 
à Viviez, cité ouvrière du bassin 
industriel de Decazeville en Aveyron. 
À travers elle, c’est toute la société 
des années 70 que nous retrouvons 
ou découvrons, avec beaucoup 
d’humour et d’émotion.

Nous aurons également le plaisir 
de voir la salle transformée en 
gigantesque salle de classe, où, 
le dimanche 24 mars, la dictée 
(troisième édition) rassemblera les 
générations (dès 12 ans) autour de 
l’écriture et de notre belle langue 
française.

Toujours fidèles, nos partenaires sont 
de retours, tels que La compagnie 

du Capitaine qui propose cette 
année un nouveau concept : la 
pièce improvisée, mais également 
l’école EPSEDANSE pour deux dates 
époustouflantes.

Depuis six ans, le Théâtre Molière 
de Sète et la scène Nationale Archipel 
de Thau nous accompagnent une 
nouvelle fois avec quatre rendez-vous 
pour la jeunesse de très grande 
qualité.

Enfin, comme tout lieu de production 
et de diffusion artistique, le 
Centre culturel ouvrira de nouveau 
régulièrement ses portes pour des 
résidences d’artistes afin de découvrir 
leurs étapes de création.

©
 G

ra
nv

ill
e 

- s
pe

ct
ac

le
 A

po
ca

ly
ps

in
c



16Le Mirevalais | Septembre > Décembre 2023 | #28

F E S T I V I T É S

La fête nationale à Mireval se veut festive et familiale. Un programme riche a été 
proposé par la municipalité pour faire de ce 14 juillet une journée inoubliable. 
Une journée qui a débuté avec les jeux gratuits pour petits et grands, dont les 
stands étaient tenus par les élus eux-mêmes et où de nombreux cadeaux ont 
pu être gagnés.

Puis ce fut l’heure de l’apéritif offert, la visite du nouveau poste de police et la 
remise des grades aux pompiers concernés. 

L’après-midi, le club « la Muscatière Pétanque » proposait le traditionnel 
concours du maire. 

Le retour sur l’esplanade Simone Veil vers 18h a permis de profiter de la Peña 
et se restaurer grâce aux différents foods-trucks ou au repas proposé par le 
Comité des fêtes. La buvette, tenue par le Café de la Paix, a permis de se 
rafraîchir jusqu’à minuit.

À 22h, le cortège de la retraite aux flambeaux a défilé dans les rues du centre-
ville qu’elle a illuminé de ses quatre cents lampions offerts et distribués par les 
élus. Enfin, vers 22h30 le magnifique feu d’artifice a été tiré, lançant ainsi le 
grand bal animé par DJ Cassou !

Tel est le slogan de la première fête du muscat de Mireval qui a eu lieu le 1er août 
dernier. Une soirée «guinguette» réussie, où la dégustation se faisait au rythme 
du groupe « Magda Mango », pour le plus grand plaisir de toutes et tous.

Une très belle réussite pour cette première, dont l’objectif initial était de déve-
lopper la notoriété du muscat de notre territoire tout en passant un bon moment 
festif. Pour l’occasion, quatre producteurs de muscat de Mireval étaient pré-
sents : Château d’Exindre, Cave Belle Dame, La Rencontre et la Cave Rabelais.

Les stands de restauration, avec les participations de notre boucherie et de 
la boulangerie Genna, ont été pris d’assaut face à l’affluence de la soirée. 
Huîtres, brasucades, piadines, bonbons et maquillage étaient également pro-
posés.

Cette année encore, comme tous 
les premiers samedis de juillet, la 
municipalité a offert à ses habitants 
une séance de cinéma en plein air. 

Au programme, la projection du film 
« Le sens de la fête » avec Jean-Pierre 
Bacri, pour le plus grand plaisir de 
tous.

Pour l’occasion, un écran géant a 
été monté au centre du village, un 
food-truck et l’association M’CCLM 
proposaient des rafraîchissements et 
de la restauration.

Un 14 juillet immanquable

À Mireval, l’apéro c’est muscat !

Cinéma
sous les étoiles
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T R I B U N E S

DE L’IMPORTANCE DU BIEN VIVRE 
DEMAIN
Dans un contexte de fortes tensions économiques 
qui pèsent sur l’ensemble des foyers, et alors que 
les dépenses de fonctionnement ont explosé ces 
derniers mois, les élus de la majorité municipale ont 
pris la décision de ne pas relever le taux de la part 
communale des impôts. Un engagement pris au-delà 
de notre commune, puisque Christophe Durand, 
s’exprimant au nom de sa majorité municipale n’a pas 
voté la hausse d’impôt décidée par Sète Agglopôle. 
À l’heure où les Français s’inquiètent de ne pas 
boucler les fins de mois, cette augmentation nous 
paraissait malvenue. Nous regrettons cependant que 
ce positionnement n’ait pas été suivi par la majorité 
des conseillers communautaires et que cette hausse 
vienne aujourd’hui peser sur le niveau de vie des 
Mirevalais. 

Un niveau de vie que nous nous attachons à préserver 
au fil des mois, en maintenant dans les grandes 
lignes les subventions aux associations qui font 
vivre au quotidien notre beau village, en soutenant 
l’ensemble des temps festifs qui ont rythmé la saison 
estivale, en soutenant notre jeunesse, via un service 
dédié dont le succès est incontestable, et en offrant 
à tous l’accès à un CCAS de qualité. 
Pourtant, dans une société ou le paraître a pris le 
dessus sur les convictions, tout est évidement 
perfectible. À l’heure où la terre est en surchauffe, 
c’est de notre devoir collectif de repenser notre 
société, depuis le plus petit village, jusqu’au plus 
grands états. De nouvelles habitudes doivent 
s’instaurer dans notre vie pour préserver des 
ressources qui se font de plus en plus rares. 

Depuis 2014, la Ville de Mireval s’est toujours 
voulue exemplaire sur les enjeux environnementaux, 
pro-active notamment sur l’abandon des produits 
phytosanitaires. Mais ces enjeux ont un prix, celui par 
exemple de composer avec une végétation, libérée 
du « tout chimique », et devenue plus « sauvage » dans 
les rues du village. Dessiner le monde de demain, 
c’est accepter de retrouver de la vie là où elle avait 
disparue, mais c’est également se préoccuper tout 
un chacun d’un bien-être commun. Retrouver un peu 
de civisme et une dose de bon sens nous permettra 
à n’en pas douter de nous adapter au monde de 
demain avec plus de facilité.

Voilà une année que le bulletin municipal n'est 
plus paru et que « les élus d'opposition » n'ont pu 
s'exprimer d'autant que les espaces numériques 
mirevalais nous ont été ouverts sans que nous soyons 
invités à communiquer alors que la municipalité ne 
se prive pas d'en user. Le 7 septembre, par courriel, 
nous avons été informés que nous pouvions adresser 
avant le 13 septembre, un article constitué de 2 
500 caractères espaces compris à paraître dans le 
prochain bulletin municipal. Diantre !!

Depuis une année, il y aurait tant de choses à dire 
sur la gestion des deniers publics municipaux, sur le 
financement du CCAS (Centre Communal d'Action 
Sociale) alors que les plus modestes d'entre nous 
font face depuis 2021 à une inflation grandissante, 
sur l'intérêt porté aux associations qui animent 
notre commune et entretiennent les liens sociaux, 
sur l'entretien général de notre commune dont le 
personnel technique malgré toute sa bonne volonté 
ne peut sans véritable mécanisation nettoyer toutes 
les rues ; le « glouton » ne saurait remplacer à lui seul 
une balayeuse-laveuse municipale, sur l'entretien 
des chemins communaux qui laisse à désirer, sur 
l'insécurité qui augmente malgré l'investissement 
des policiers municipaux, sur l'absence de véritable 
concertation pour le projet de la réfection de 
l'avenue de Maupas et de l'abandon de toutes les 
autres rues dont certaines ont leurs revêtements 
émaillés de dangereux « nids de poules », sur 
l'intérêt de la modification du plan local d'urbanisme 
(PLU) obéissant ainsi à la demande du promoteur 
pour lui permettre de construire 59 logements là où 
trônait l'ancienne maison de retraite (sur cet espace 
« environ 20 logements seulement pouvaient y être 
construits » aux termes du PLU proposé et voté par 
cette même majorité en 2017) et sur le respect dû 
aux membres de l'opposition qui représentent peu 
ou prou une partie importante des administrés, etc... 

2 500 caractères ne suffiraient pas pour évoquer en 
détail tous ces sujets.

La réalisation par le département d'un rond-point à 
l'entrée de Mireval pour un coût d'environ 5 millions 
d'euros ne doit pas être porté au crédit de la majorité 
actuelle constituée d'élus socialistes, écologistes et 
de la France insoumise devenue la « nouvelle union 
populaire écologiste et socialiste » (NUPES) qui 
dirige la commune.

Les élus de l'équipe « Unir Mireval » 06 62 61 00 32

Majorité municipale Minorité municipale
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C O M I T É  D E S 
F Ê T E S

C’est  par l’assemblée Générale de 
l’association le 11 février au foyer des 
campagnes que nous avons débuté 
l’année 2023. Nous vous y avons 
présenté et mis aux votes le bilan Moral 
et Financier ainsi que le programme 
d’Activités pour l’année à venir. 
Cela a été  également l’occasion de 
prendre ou de renouveler votre carte 
d’adhérent pour 2023. Le lendemain 
un loto vous a été proposé. 

Le 18 mars, une soirée Italienne animée 
par le trio  « RIVA » a été proposé à 
nos adhérents pour les remercier de 
leur fidélité. La macaronade ainsi que 
les tiramisus  jusqu’aux farandoles de 
la fin de soirée ont été appréciés de 
tous. 

Les trois équipes qui ont arpenté les 
rues du village pour notre passage 
lors du fougasset, annonçant la fête 
locale des 2, 3 et 4 juin, ont reçu 
un très bon accueil et nous vous en  
remercions chaleureusement.

 S’en est suivi la fête de la musique, et 
le 14 juillet avec la paella du comité.

En août, le dernier week-end, ce fut la 
Féria des Vendanges avec des « Toros 
gonflables », une Peña,  les  danseuses 
sévillanes ainsi qu’un groupe Gipsy 
qui animèrent cette journée. 

Attention!!! Avec la participation 
de l’Amicale des Sapeurs Pompiers 
de Mireval, et pour de plus grands 
frissons, la maison hantée d’halloween 
vous attend cette année au Centre 
Culturel Léo Malet pour les petits et 
les grands.

En novembre, nous fêterons l’arrivée 
du beaujolais nouveau en musique, 
avec une soirée privée (sur réservation) 
au foyer des campagnes ; puis, 
courant décembre, nous proposerons 
un Loto au profit du Téléthon. 

Autre nouveauté, le 02 décembre 
nous vous proposerons une 
déambulation avec « La parade de 
Noël » , spectacle haut en couleurs et 
en lumières qui émerveillera petits et 
grand.

Pour la dernière soirée de l’année, 
au CCLM, le réveillon de la Saint 
Sylvestre qui rencontre toujours un 
franc succès dans une ambiance 
toujours très conviviale vous sera 
proposé.

Afin de pérenniser et de faire perdurer 
le dynamisme du village et parce que 
toute nouvelle personne ou idée sont 
toujours les bienvenues, le comité 
des fêtes accueille toutes les bonnes 
volontés.

Pour terminer et parce que sans eux 
nous aurions du mal à faire perdurer 
toutes ces animations, le comité des 
fêtes remercie chaleureusement la 
municipalité, le personnel communal, 
les partenaires financiers qui de 
par leurs aides et leurs soutiens 
nous permettent de vous offrir ses 
festivités.

Pour le Comité des Fêtes de Mireval,

           La Présidente
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T E N N I S  C L U B 
M I R E VA L A I S

2022/2023 dans le rétro !
Un vent nouveau a soufflé sur les 
terrains du Tennis Club cette année 
avec l’arrivée du nouveau BE Baptiste 
Mifsud, classé 3/6, fraichement 
diplômé de juin 2022, et qui prenait 
en main et en solo pour la 1ere fois  les 
rênes d’une École de Tennis.

35 enfants ont pu bénéficier de son 
enseignement et de ses conseils pour 
s’initier et progresser autour de la 
balle jaune. 2 groupes adultes ont pu 
évoluer également à ses côtés.

Son enseignement ne s’est pas limité 
à l’école de tennis puisque dans 
le cadre d’une convention établie 
entre le club et le groupe scolaire 
Charles Prieur, l’ensemble des classes 
de primaire a pu venir s’initier et 
pratiquer le tennis tout au long de 
l’année.

Fort de l’arrivé de Baptiste, l’équipe 
fanion hommes du Tennis Club a 
remporté sa poule de championnat 
et s’est retrouvée finaliste du 
championnat départemental de 
2eme division, ce qui lui vaudra de 
jouer en 1ere division départementale 
l’an prochain.

Les équipes hommes de la Coupe 
Bleue et de la Coupe Courtes 
ont su s’illustrer dans leurs poules 
respectives et ne sont pas passées 
loin de la qualification en phases 
finales.

Plusieurs équipes jeunes ont participé 
également aux rencontres par équipe 
dans les catégories Galaxie vert, 
11/12 ans, 15/16 ans.

Le club espère pouvoir redynamiser la 
section féminine en espérant pouvoir 
inscrire une équipe l’an prochain !

Côté animations passées, plusieurs 
temps forts à retenir : 

•  Le tournoi traditionnel de rentrée, 
qui a su tenir sa place malgré une 
météo capricieuse, et accueilli pas 
moins de 140 participants.

•  Les tournois TMC (format court 
sur un week-end) : TMC jeunes de 

novembre (11/12 et 15/16 ans), 
TMC double de Printemps (un franc 
succès !), le TMC 4eme série homme 
et 3eme série dame d’Avril

•  Les tournois Galaxie Orange et vert 
(8/10 ans) de fin d’année

Beaucoup de joueurs jeunes et 
adultes du club ont su se démarquer 
dans ces compétitions, bravo à eux !

Le TCM a mis ses élèves à l’honneur 
en leur offrant pour Noël une sortie 
Bowling et en les amenant en février 
au tournoi ATP de Montpellier Sud de 
France voir jouer Richard Gasquet et 
Ugo Humbert entre autres.

La Fête de l’École de Tennis s’est 
déroulée début juin à l’abri des 
fortes chaleurs et chacun a pu être 
récompensé ! 

Enfin des animations ponctuelles ont 
parsemé l’année comme le tournoi 
de la Galette des Rois ou l’apéro 
Tennis Roland Garros.

Côté infrastructure, le Tennis Club 
remercie le Département de l’Hérault 
pour avoir mis au propre la haie 
végétale séparant les infra structures 
de la RD612. De petits lauriers y ont 
été planté et nous devons maintenant 
attendre quelques années pour qu’ils 
nous offrent une barrière visuelle avec 
cet axe routier qui pénalise pour le 
moment grandement le club.

Merci également à la municipalité 
pour son soutien et aux équipes 
techniques pour leurs interventions 
(électricité, eau, poteau de filet 
cassé… une année riche pour eux 
aussi !). Mention spéciale aux espaces 
verts pour l’entretien et l’élagage des 
pins parasols dont certaines branches 
menaçaient de s’écrouler.

Merci enfin à tous nos sponsors 
locaux qui nous permettent de faire 
vivre ce club !

Et maintenant ? 
Le Tennis Club n’est pas passé loin 
de la fermeture il y a 2 ans. Nous 
comptons désormais 70 pratiquants 
et espérons pouvoir atteindre la barre 
des 100 d’ici quelques années, en 
poursuivant les actions entreprises, 
en relançant les compétitions par 
équipes, en réussissant à s’isoler de 
la route et en se diversifiant. 

Prochainement, un terrain de Beach 
Tennis va ainsi voir le jour, en lieu et 
place de l’espace mur actuel. Beach 
tennis et Beach volley pourront y être 
pratiqués toute l’année.

Rendez-vous prochainement sur nos 
installations !

Contact 
tcmirevalais34110@outlook.fr

Leçons individuelles et collectives : 
Baptiste Mifsud 06 12 45 32 32 – 
baptistemif@icloud.com
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Nous pouvons dire que le club a 
trouvé son équilibre avec un nombre 
de licenciés stabilisé : 170 inscrits, 85 
pratiquants de marche nordique et 
de running et 85 jeunes athlètes.

La pratique est surtout une pratique 
de loisirs même si nous allons citer 
les résultats des athlètes qui se sont 
illustrés dans des compétitions.

Un trail réussi !
Avec 1000 participants, de belles ré-
compenses, une belle animation, de 
beaux parcours et un temps ensoleil-
lé, les coureurs sont repartis ravis.

Nouveauté cette année, l’organisa-
tion de courses enfants, en partena-
riat avec l’association Souffle Occita-

nie. Ils ont tout donné, bien motivés 
par la présence de Mister M, la nou-
velle Mascotte du Mireval Gardiole 
Athlétisme. 

Un grand merci aux bénévoles venus 
nombreux nous aider le jour de la 
manifestation.

Running et marche 
nordique, toujours en 
forme !
Le groupe running a participé à diverses courses 
et Trail, au téléthon de la ville de Mireval, avec 
l’encadrement technique de Tom Sanfilippo et le 
coaching de Delphine Agez et Carla Guiter.

Le groupe marche nordique, sous la houlette de 
Nathalie Vicario, s’organise en co-voiturage afin de 
pratiquer sur divers sites (plage, Gardiole, étangs,…), 
histoire de varier les plaisirs.

Pour les plus jeunes, l’année a commencé avec l’organi-
sation d’un « Kinder Joy of Moving Athletics Day » où 80 
enfants ont répondu présents sur le stade de Mireval. 

Certains ont participé à diverses animations comme la 
course des kids du 10km de Montpellier, le Kid Cross de 
Sète, le Kid athlé de Noël à Mireval, les championnats 
départementaux de cross à Montpellier, la course de 
Villeneuve les Maguelone, la Color People Run, le relais 
des kids du Défi Athlon à Montpellier et l’animation pa-
rents-enfants de fin d’année.

Certains ont pu montrer leurs qualités et constitueront 
certainement la relève du MGA , c’est le cas de Timothé 
Martinol, vainqueur aux championnats départementaux 
de cross, ou encore Tom Mignon 2ème en poussin, Rachel 
Lebreton et Titouan Agez, bien placés, et bien d’autres…

Comment ne pas se réjouir cette année d’avoir pu coor-
ganiser le cross de l’école avec les enseignants, très im-
pliqués dans ce projet. Un bel après-midi d'échange et de 
sportivité où nos petits coureurs en herbe ont pu faire le 
plein d’énergie.

Une manifestation qui participe au Grand Défi « Bougez 
Vivez » initié par la directrice de l’école !

Autre événement organisé en collaboration avec l’asso-
ciation Le Souffle Occitanie, « Les Apprentis du Souffle », 
coordonné par un groupe d’étudiants de Montpellier Ma-
nagement sous la houlette de Mathilde Descoux a mis en 
avant le sport mais aussi la prévention santé, sous forme 
de jeux et de compétition pour les jeunes.

Les plus jeunes font le plein d’énergie!

20

Le MGA sur tous les fronts !
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A S S O C I A T I O N S

Une belle expérience pour Maguelone 
Fille qui a participé aux championnats 
de France Junior avec le relais 4x100m 
du Montpellier Athletic Méditerranée 
Métropole (club référent du MGA)  
à Châteauroux.

Accompagnée de Violette Ridel, elle 
a également participé au relais 4x1 
tour des championnats de France 
Junior en salle cet hiver.

En individuel Maguelone a réalisé 
une très belle progression en battant 
son record sur 400m : 60’’27.

2 représentants Mirevalais ont participé 
aux championnats de France de cross : 
la cadette Léa Dominguez (172ème)  

et les juniors Sacha Smietana (182ème) 
et Owen Lanfrey (256ème). 
Nourymane Cherqaoui a participé 
aux championnats de France de 5km 
le 16 octobre à Albi, elle est cham-
pionne départementale du 1500m en 
salle, championne départementale 
de cross UNSS, championne d’Occi-
tanie Junior sur 1500m et a battu son 
record personnel sur 1500m : 4’54

Clara Le Calvé a terminé 3ème des 
championnats d’Occitanie Junior sur 
1500m.

Louis Carrel-Magnan est champion 
départemental de cross UNSS.

Louis Bree a été champion dépar-
temental cadet du 800m en salle et 
n’a cessé de progresser tout au long 
de la saison en terminant avec un joli 
2’02 sur 800m. À suivre….

Mathilde Pique a été vice-cham-
pionne départementale en salle du 
200m junior.

Flavio Leroi a terminé 3ème des cham-
pionnats départementaux junior sur 
200m.

Bravo les jeunes !

Record  
d’inscrits  
de + 15 ans
Un bel exploit pour le club cette 
année, avec un record du nombre 
d’inscrits dans les catégories des 
« Grands », les athlètes de 15 ans 
et plus.
Nous comptons à présent 16 
athlètes cadets-juniors groupe 
compétition, dont la plupart sont 
issus de notre école d’athlétisme 
et sont restés fidèles au club.
Revenons toutefois sur quelques 
résultats phares :
Dans la catégorie Benjamin, 
nous pouvons nous réjouir de la 
sélection de Maelo Amiet, dans 
l’équipe du comité de cross et de 
sa participation aux Inter-Comités 
de cross à Cap Découverte. Une 
belle première expérience pour 
lui !
Les minimes Adam Boubaya  (10’’16 
au 80m) et Natéo Leroy (10’’61 au 
80m) ont été sélectionnés pour 
les championnats d’Occitanie, en 
particulier pour leur qualité de 
sprinteur, Gabriel Delphino a aussi 
réalisé de belles performances. 

Avec un record à 53.31, ce qui constitue la 11ème performance de l’année 
toutes catégories et la 2ème performance française Espoir, Mathilde a connu 
une année sportive bien remplie :

•  Championne de France 
universitaire en salle sur 400m

•  Vice-championne de France Espoir 
en salle du 400m

•  Finaliste des championnats de 
France Elite en salle sur 400m

•  Championne de France 
universitaire en extérieur sur 400m

•  Vice-championne de France Open 
sur 400m

•  10ème des championnats de France 
Elite sur 400m

Ses records :

•  60m : 7.64
•  100m : 12.01

•  200m : 24.04
•  400m : 53.31

Le MGA bien représenté au niveau 
régional et national !

L’ Assemblée générale en présence 
de Christophe Durand, maire de 
Mireval et de Jerôme Durand, 
président du MA2M a eu lieu en juin.
Ce fut l’occasion de présenter de 
nouveaux projets comme l’étude 
d’un réaménagement de l’espace 
athlétisme, l’utilisation d’une nouvelle 
application pour la communication, le 
renfort de l’équipe d’encadrement 
des jeunes avec la venue de Caroline 
Besson et l’achat d’équipements 
pour les enfants.
Voilà tout ce qui peut résumer cette 
belle saison 2023 !
Contacts :  
Delphine Agez 06 03 61 26 69 
Christine Descoux 06 76 48 05 50
+ d’infos : mgaathle.sportsregions.fr
Suivez nous sur les réseaux sociaux : 
instagram.com/mgaathle
facebook.com/mediterranee.
gardiole.athletisme

Victoire sur 400m et record personnel 
à la clé en 53.90 pour Mathilde 

Descoux au meeting de Pézenas (2ème 
performance française  Espoir). 

Un beau podium en présence de 
Christophe Durand, maire de Mireval, 

venu encourager les Mirevalais. 

Mathilde Descoux poursuit sa progression
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Du théâtre et des ateliers juniors et adultes !

Pour goûter au plaisir du jeu, inven-
ter en direct, développer ses capaci-
tés d’expression, imaginer, suivre son 
intuition, jouer de ses émotions et in-
terpréter un texte, rien de plus joyeux 
qu’un atelier théâtre qui se clôt en fin 
d’année par une représentation théâ-
trale !

Professeurs de théâtre à Paris pen-
dant plus de 25 ans, Annie Blasco 
et Pascal Verrax se sont  installés à 

Mireval et proposent cette année des 
cours hebdomadaires : 

•  Atelier adultes du lundi de 19h30 
à 21h30 

Un temps d'exploration sensorielle 
et d'expression corporelle est pro-
posé pour aiguiser ses sens, prendre 
conscience de ses états intérieurs, 
de sa relation à l'autre et développer 
ainsi  un état d'écoute, de disponibi-
lité de jeu, une présence. Un travail 

qui engage le corps, l'imagination, le 
cœur et les sens.

Puis, à partir de textes choisis, cha-
cun avec ses partenaires s'engage 
dans un processus créatif pour  trou-
ver la justesse d'une interprétation. 

•  Atelier enfants (10-14 ans) du 
mercredi de 14h à 15h 

À partir d'exercices simples et lu-
diques, chaque enfant goûte au plai-
sir de jouer avec l'autre, d'improviser 
une histoire, de composer un per-
sonnage de son choix, de jouer des 
textes. 

S'exprimer corporellement, vocale-
ment, observer, écouter, réagir aux 
divers stimuli, se laisser traverser par 
des émotions, cultiver son imaginaire 
puis présenter son travail en fin d'an-
née aux parents et amis. 

Inscriptions et renseignements : 
06 12 01 69 42 / atelierpanis@hotmail.fr
Association L'Enjeu : atelierpanis.fr

Du yoga tout au long de l’année !

L'association Pura-Vida continue de 
dispenser des cours hebdomadaires 
de Kundalini Yoga sur la commune 
de Mireval les mardis à 19h00 ainsi 
que sur Vic-la-Gardiole les mercredis 
à 17h00. Un cours de Yoga en replay 
enregistré via zoom est également 
disponible chaque semaine.

Sachez que vous pouvez intégrer 
les cours tout au long de l'année et 
qu'aucun niveau n'est requis pour 
cette discipline. Une séance de 
découverte vous est offerte afin de 
pouvoir essayer cette pratique en 
toute liberté. Dynamique et puissant, 
à partir de postures dynamiques et 
statiques, de respirations, d'exercices 
de relaxation et de méditation, 
ce type de yoga agit entre autre 
sur la souplesse de la colonne 
vertébrale et le tonus musculaire. Il 
agit spécifiquement sur l'équilibre 
mental et sur la force nerveuse, 
gestion du stress, maîtrise des 
émotions, régulation du sommeil, 
renforcement de la confiance en soi 
et développement d'un esprit positif 
et créatif.

En parallèle des cours, l'association 
continue de proposer chaque 
trimestre des matinées intensives de 
Kundalini Yoga ainsi que des bains 
sonores au gong (puissant instrument 
de musique en métal provenant de 
Chine).

Retrouvez toutes les informations 
sur le site internet : 
www.yoga-kundalini-montpellier.com
ou sur la page Facebook de l'association

Si vous avez la moindre question 
ou besoin d'informations 
complémentaires n'hésitez pas à 
contacter Lizlote Papoz par tel : 
07.62.72.46.58 ou par mail : 
asso.puravida@gmail.com
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Les Journées Artisanales 2023 ont été 
l'occasion encore une fois de belles 
rencontres entre créatrices, toujours 
dans la joie et la bonne humeur ! 
Nous vous donnons  rendez-vous 
l'année prochaine les 4 et 5 mai 2024 
avec, nous l'espèrons un peu plus de 
visites, car cette année 2023 ce week-
end de 3 jours en fin de mois, avec 
les nombreux rendez-vous sportifs à 
la télévision (football et tennis) ont 
certainement freiné la fréquentation.  
Pas de quoi entamer notre motivation 
à continuer à vous présenter de belles 
réalisations !

Notez également une autre occasion 
de découvrir de jolies créations : 
les 11 et 12 Novembre au Foyer 
des Campagnes pour le Marché 
des Créateurs Mirevalais. Vous 
découvrirez ainsi que la ville de 
Mireval abrite de véritables artistes et 
trouverez sans aucun doute, de belles 
idées originales pour vos cadeaux de 
Noël.

De plus, notre association soutient 
également  « les amis des enfants du 
monde » . Depuis plusieurs années, 
vous apportez régulièrement vos 
bouchons en liège à la Boucherie 
Kouril qui a accepté de servir de relais 
pour ce beau geste d’entraide !

En effet, chaque année, nous 
transportons ainsi plus de 20 kg de 
bouchons en liège à l’association les 
Amis des Enfants du Monde, dans le 
Gard.

Broyés et transformés en copeaux 
de liège recyclés dans le Gard, ils 
seront vendus au profit des actions 
de l’association pour servir d’isolants 
dans la construction.

Créée en 1976, l’association les Amis 
des Enfants du Monde, reconnue  
d’utilité publique, a pour vocation 
d’accompagner le développement 
global des enfants dans leur pays, de 
les aider à grandir en bonne santé et 
à contribuer à leur éducation.

Maniceram et Mosaicartiste

Organisme de Solidarité 
Internationale, l’association soutient 
près de 70 projets initiés et gérés par 
des équipes locales dans 14 pays du 
monde.

Au nom des enfants qui auront ainsi 
un avenir dans leur pays, MERCI à 
vous !

Pour plus de renseignements,  
vous pouvez contacter Jean-Loup  
et Marianik Van Cotthem au 06 29 03 
89 01 ou consulter le site des Amis 
des Enfants du Monde : https://www.
amisdesenfantsdumonde.org/

http://maniceram-et-mosaicartiste.
blog4ever.com

Crée  en  2014  par   une   famille  
de  passionnés,  notre  association  a  
pour  but  de promouvoir la culture et  
les danses traditionnelles  espagnoles 
à travers le Flamenco, la Sévillane et 
la Rumba Flamenca. 

Nous proposons tout au long de 
l'année, des cours de danse de tous 
niveaux, enfants, ados et adultes.  
Nos cours  sont  dispensés  par  nos 
deux professeurs professionnels 
Céline  et Alexis, danseuse et danseur 
de flamenco.

Nous  organisons  des  événements,  
des lotos,  des spectacles  ainsi  que  
des  stages. 

À noter  l'arrivée de  notre nouvelle  
professeure  de  danse Céline 
DAUSSAN  qui  a rejoint notre 
association en septembre 2022.

Céline s'est formée en premier lieu 
en France. C’est  à Séville qu’elle 
a poursuivi son apprentissage  
auprès  de  danseurs  de  renommée 
internationale.  Elle  se produit en 
spectacle à travers toute la France et 
l'Europe.

Sa passion pour le flamenco, son 
élégance et sa personnalité rend son 
"baile" unique pour son jeune âge. 

Alexis LAURENS,  professeur  de  
danse depuis  6 ans, enseigne 
toujours au sein de notre association. 

Cette année,  comme les précédentes,  
l’ association a  participé  à  la Romeria 
de Mauguio.  Les  Mirevalaises  Ashley  
Monteiro  et  Lilou  Jabenau  ont  
participé  au concours de Sévillane,  
Elles  ont représenté  Mireval  et  
décroché  la 3ème place du concours.

Nous présentons un spectacle de fin 
d'année au mois de juin tous les ans. 

N'hésitez pas à nous contacter et 
à venir faire un essai à la rentrée 
dans une ambiance chaleureuse et 
conviviale, C'est avec plaisir que nous 
vous accueillerons !! 

Contact
Présidente :  Mme Rosales 07 82 04 55 31 
Site internet:
https://lasflamencasmireva.wixsite.
com/las-flamencas-sevill 
Facebook: Las Flamencas Sevillanas 
Gardiole 

Le Flamenco et la Sévillane

au cœur de Mireval !
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